

paganda cuenta ya treinta años y me cuesta una suma nada despreciable, de trabajo y de dinero. De mi acierto, sí puede y debe dudar todo el mundo, yo inclusive.

El redactor del *Diario de Costa Rica* a quien respondo en este momento sin reparos de amor propio, da a entender hoy que, al hacer historia del individualismo, omitió el nombre de J. Stuart Mill, no por falta de erudición, sino por menosprecio o por no parecer pedante. Y bien, yo sí me quedo con ese *pobre* Stuart Mill y concluyo estas líneas repitiendo palabras suyas:

Ahí donde las fuerzas de la sociedad obran en una sola dirección, las justas reivindicaciones del individuo están en peligro extremo.

La única libertad que merece este nombre, es la de buscar nuestro propio bien, cada uno a su manera, siempre que no tratemos de privar a los demás del suyo o de entorpecer sus esfuerzos para conseguirlo. Cada uno es el guardián natural de su propia salud. La especie humana gana más dejando a cada hombre vivir como le acomode, que obligándole a vivir como les acomode a los demás.

*Elías Jiménez Rojas.*

---

**Del *Diario de Costa Rica*  
de 6 de Noviembre**

A pesar de haber leído la respuesta que dio don Elías Jiménez Rojas al "Reportero Respondón" del *Diario de Costa Rica*, creímos del caso hacerle una visita al jefe del individualismo en nuestra país; porque don Elías